



unser netz. unsere zukunft.



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,



es freut mich sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass das **Nö Glasfasernetz** in unserer Marktgemeinde errichtet wird. Ab **Anfang Oktober** starten die **Tiefbauarbeiten** für den Glasfaserausbau in Bernhardsthal, Katzelsdorf und Reintal. Die Umsetzung erfolgt durch nöGIG mit dem Bauunternehmen Leyrer + Graf.

Zeitgleich starten die Hausanschlussbegehungen, bei denen der Übergabepunkt an der Grundstücksgrenze festgelegt wird. Die Baufirma informiert Sie dazu rechtzeitig. Der **Tiefbau** soll bis **Sommer 2026** abgeschlossen sein, die **Aktivierungen** erfolgen parallel und werden **Anfang 2027** fertiggestellt. Eine Glasfasermesse mit den verfügbaren Internetdiensteanbietern wird zeitgerecht vor den ersten Aktivierungen stattfinden.

Die benötigten Innenhausmodule und das Glasfaserkabel werden per Paketdienst zugestellt. Ab Erhalt gilt eine 90-Tage-Frist für die hausinterne Vorbereitung. Nützliche Infos und ein Installationsvideo finden Sie unter: www.noegig.at/hausinstallation

Bitte beachten: Zugraben am Grundstück bitte erst nach der Hausanschlussbegehung der Baufirma durchführen. Wer noch keinen Anschluss bestellt hat, sollte zumindest ein Leerrohr mitverlegen, um kostenintensive Arbeiten zu einem späteren Zeitpunkt zu vermeiden – oder gleich online bestellen unter: www.noegig.at/bestellung

Der Glasfaserausbau ist ein großer Schritt für unsere Gemeinde – er stärkt die Lebensqualität, macht unsere Gemeinde für Betriebe attraktiver und bietet allen Generationen beste digitale Voraussetzungen. Ich bitte um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen während der Bauarbeiten und freue mich auf die Glasfaserzukunft in Bernhardsthal.

Herzliche Grüße
Ihre
Doris Kellner
Bürgermeisterin

